

ひよこのおたより



新しい年が明けました。新学期初日には、元気一杯笑顔で登園した様子が見られ、充実した楽しい冬休みだったことが伝わってきました。

2月4日は「立春」で、暦の上では春の始まりとされていますが、冬の寒さはこれからが本番です。体力向上のため、風邪などに気を付けながら屋外遊びにも励んでいきたいと思いますのでご理解をお願いします。



★1月の様子★

1歳児クラスのお友達と一緒にリズム遊びをしたり、シール遊びやお絵描き、ままごとをする機会をたくさん設けました。何をするにも興味津々で1歳児クラスのお友達の中に入っても怖じ気づくこと無く伸び伸びと遊ぶことが出来ました。

制作遊びでは、鬼のお面作りをしました。お花紙を丸めて袋に詰めて鬼の髪の毛を作ったり、鬼の顔には、シール貼りをしました。次から次にシールを貼って行く様子に、指先を使う遊びも上手になっていることがうかがえました。



★今月のお気に入りの歌★

♪しあわせなら手をたたこう♪

この歌は、よく歌われる♪手をたたこう♪の歌詞の部分をアレンジしやすい曲です。♪手をたたこう♪と歌った時はもちろんのこと手を叩いています。そして、♪お腹ポンポンしよう♪で、自分の体の部位をよく分かっていてお腹を叩いています。♪ばんざいしよう♪では、両手を思い切り上に上げてばんざいをして見せてくれます。何よりも大好きなのは♪コチョコチョしよう♪です。保育教諭にくすぐられると大笑いです。とびっきりの笑顔が見られ、一緒に遊んでいる私達も嬉しくなります。



★2月の予定★

- 4日（水）豆まき
- 20日（金）身体測定
- 21日（土）保育士を夢見るイベント会
- 27日（金）お誕生会

